

Aquí La Provincia

aquí

Deportes

PRACTICA
DEPORTE
EN LA
PROVINCIA

Encuentro. El vicepresidente y diputado de Presidencia, José María Guadalupe, inauguró esta iniciativa que abordó temas como la violencia en los estadios o el dopaje "de lamentable actualidad en el mundo deportivo"



El juego limpio centra las I Jornadas Derecho y Deporte



José María Guadalupe inauguró las jornadas.

La Diputación difunde los valores del deporte base

El diputado de Deportes, Francisco Rodríguez, clausuró las I Jornadas sobre Derecho y Deporte ayer. "Como Diputación hemos tratado de trasladarles a los alumnos de la Facultad de Derecho cuál es el motivo por el que trabajamos día a día, que no es otro que la apuesta por el juego limpio y el deporte base, trasladando a los municipios los valores del deporte que tienen que ser los del esfuerzo y el trabajo diario", explicó Francisco Rodríguez, quien abogó por "no centrarnos en los éxitos deportivos sino en el día a día fomentando el deporte en la provincia de Granada".

El enfoque multidisciplinar se ha traducido en la presencia de prestigiosos especialistas en Derecho

Entrenadores, jugadores, directivos, juristas y periodistas especializados abordaron en la Facultad de Derecho todas las perspectivas

desde las que se pueden enfocar temas como la violencia en los estadios, la responsabilidad civil de los actores deportivos o el dopaje, en unas jornadas organizadas conjuntamente por la Diputación de Granada y la Universidad de Granada. La coordinación y colaboración entre ambas instituciones ha sido esencial para articular un programa que ha permitido conocer de

primera mano las distintas perspectivas desde las que se pueden enfocar asuntos tan relevantes como el doping en la competición de alto nivel. La temática principal ha sido el juego limpio sobre el que han versado las diferentes ponencias que durante dos días llenaron el paraninfo de Derecho.

Este enfoque multidisciplinar se tradujo en la presencia de

prestigiosos especialistas en Derecho Penal, Civil y Administrativo que además forman parte de órganos como el Consejo Andaluz del Deporte o el Comité Andaluz de Disciplina Deportiva. Así, participaron en las jornadas los profesores Lorenzo Morillas, José María Suárez, Ignacio Jiménez Soto y Ramón Herrera de las Heras quienes expusieron sus conocimientos y visiones sobre la violencia en el deporte, la responsabilidad civil de los actores deportivos, el dopaje, el juego limpio o el papel de las instituciones para favorecer la práctica deportiva, entre otras materias.

"No se ha podido escoger mejor lema", aseguró José María Guadalupe, vicepresidente y diputado de Presidencia de la Diputación de Granada, en referencia al título de las jornadas, durante el acto de inauguración en el que también indicó que "el juego limpio, para describir en tres palabras cómo la cultura, el ejercicio físico y el ocio deportivo deben ser una práctica como el agua transparente y limpia en su ejecución". La influencia del dopaje en la competición de alto nivel, así como la violencia en los estadios o la responsabilidad civil de los actores deportivos,

protagonizan "algunos episodios de lamentable actualidad en el mundo deportivo", aseveró el vicepresidente de la Institución Provincial en presencia de la vicerrectora de Extensión Universitaria y Deporte de la Universidad de Granada, Elena Martín-Vivaldi, y el nuevo decano de la Facultad de Derecho, Miguel Olmedo, así como representantes del Grupo de Jóvenes Abogados del Ilustre Colegio de Granada y la Asociación de Estudiantes AGUA. Por último, José María Guadalupe explicó que "la Diputación, que acoge a miles de jóvenes de la provincia en su época iniciática en la actividad deportiva trata, gracias a la meritoria función de educadores, técnicos y monitores, de inculcar los valores del juego limpio en el deporte".

La preparación de estas jornadas, coordinadas por el departamento de Derecho Civil de la Universidad de Granada, con el catedrático Guillermo Orozco al frente, y el área de Deportes de la Diputación Provincial, de la que es responsable el diputado Francisco Rodríguez, han puesto de manifiesto que la provincia de Granada ha de ser entendida necesariamente en unión con su Universidad pues "la formación de sus alumnos y sus trabajadores es esencial para tener presentes en el día a día valores como el respeto, la convivencia, la superación y la motivación que imperan también en el ámbito deportivo", aseveró Francisco Rodríguez, diputado delegado de Deportes.

Huétor Santillán >> Finaliza

Clausurado el circuito provincial de deporte de Orientación

El diputado de Deportes da el visto bueno al uso y disfrute de las instalaciones

El circuito provincial de Orientación se clausuró en Las Mimbres (Huétor Santillán) con la presencia del diputado de Deportes, Francisco Rodríguez, quien destacó el "carácter deportivo y educativo" de esta iniciativa que ha recalado en parajes "emblemáticos de la provincia de Granada como son Las Mimbres de la Sierra de Huétor".

400 escolares de entre 11 y 12 años se dieron cita en la última prueba de este circuito, en el que han participado un total de 2.000 jóvenes de centros educativos de toda la provincia durante las diferentes pruebas con que ha contado el ciclo. El objetivo del circuito de orientación con escolares organizado por el área de Deportes de la Diputación no ha sido otro que dar a conocer esta disciplina deportiva entre los menores en su primera adolescencia, y extender la posibilidad de practicar este deporte en toda la provincia, creando y

adaptando mapas en cada zona.

La prueba que cerró el circuito se disputó en Las Mimbres porque es un paraje que presenta todas las condiciones naturales y paisajísticas para la práctica de esta disciplina. El responsable de Deportes de la Diputación enfatizó el buen estado de conservación de esta área, acondicionada para el senderismo y la práctica del deporte al aire libre, gracias al Ayuntamiento de Huétor Santillán. "Hay que animar a todos los granadinos a que se acerquen a conocerlo", remarcó Rodríguez.



Entrega de trofeos de la última prueba que cerró el circuito.

Viridiana estrena 'Company, una comedia musical'

Viridiana Teatro presenta: *Company, una comedia musical*, a las 21.30 horas en el Salón de Actos del Colegio Mayor Isabel la Católica. El espectáculo nace en el 35 cumpleaños de Robert, un soltero empedernido que se enfrenta a las críticas de sus amigos, cuatro parejas casadas. Entrada: 3 euros anticipada y 4 euros en taquilla.

MÚSICA

● Luis Pastor, toda una institución en la canción de autor de este país, ofrecerá esta noche un concierto irreplicable en el bar La Tertulia. A partir de las 22.00 horas.



Cena y velada flamenca en los Jardines de Zoraya

El restaurante Jardines de Zoraya ofrece una cena acompañada de una velada flamenca en la que participarán Alba Olmedo y Violeta Ruiz al baile, Iván Vallejo al canto y Rubén Campos a la guitarra. Dos pases: a las 20.00 y a las 22.30 horas. Reservas en el teléfono 958 20 62 66 o en la web www.jardinesdezoraya.com.

MÚSICA

● Velada flamenca con 'El Charra' al canto y Rubén Cortés a la guitarra en la Cueva del Gato. A partir de las 21.30 horas y con entrada libre.

Viviendas & Piscina
Desde 65.000 €*

Más claro, agua.

6.000 € DE DESCUENTO SI RESERVAS ANTES DEL 30 DE JUNIO

HASTA EL 100% DE FINANCIACIÓN

SOLVIA 902 808 676 descuentosviviendasypiscina.com Sabadell

siles e interactivos. La muestra, que podrá verse en el museo hasta el próximo mes de septiembre de 2012, es una producción del Parque de las Ciencias, el Museo de Historia Natural de Londres y kokoro (Japón), en colaboración con importantes instituciones y museos científicos.

● Parque de las Ciencias.

'Paisajes de Granada'

La sala de exposiciones de la Fundación Rodríguez Acosta acoge la muestra Paisajes de Granada 2012, realizada en colaboración y patrocinio de la Agencia Andaluza de Instituciones Culturales de la Junta de Andalucía.

● Fundación Rodríguez Acosta.

'Granada se viste de arte'

Una muestra de los proyectos de alumnos de Escuela Arte Granada invade las calles de esta ciudad durante este mes. Los proyectos profesionales del alumnado de las áreas de Diseño Gráfico, Diseño y Arquitectura de Interiores, Diseño Web, Fotografía, Video e Informática invitan a descubrir nuevas realidades. Hasta el 31 de mayo.

● Fuente de las Batallas.

'Tesoros de Granada'

CajaGranada ofrece una selección de los fondos del Museo Arqueológico de Granada, en la que se exhibe casi un centenar de piezas, pertenecientes a diferentes épocas, desde la Prehistoria hasta el siglo XV. Como ejemplo, la lámpara de Medina Elvira, de época emiral (siglos VIII o XIX) y una Venus romana (siglos III - IV) que fue encontrada en las termas de Lecrín, entre otras piezas destacadas

● Centro Cultural CajaGRANADA Memoria de Andalucía.

'El paisaje imperfecto'

El Aljibe del Carmen de la Victoria acoge la exposición 'El paisaje imperfecto' de Curro Gámez, que reúne 16 óleos digitalizados. Esta muestra, según la define el autor, supone la presentación de nueva obra que surge de la experimentación técnica a partir de una exposición celebrada en el Carmen de la Victoria en 2004, pero afrontada con un lenguaje completamente diferente.

● Carmen de la Victoria.

Homenaje a José Saramago

Ángel Corral expone hasta el próximo 25 de julio una muestra homenaje a Saramago. Es deseo de la Galería Toro, rendir homenaje al Nobel de Literatura cuando se cumplen dos años de su fallecimiento. A ello nos mueve no solo la huella que dejó su obra sino también la oportunidad que se nos brindó de conocerlo personalmente, permitiéndonos vislumbrar su grandeza humana. Para ello hemos escogido a un admirador de su obra, el artista cordobés Ángel Corral.

● Galería Toro.

'New York cityscapes'

El artista Paco Carreño expone en la galería de arte Ceferino Navarro New York cityscapes. Hasta el próximo 28 de junio.

● Ceferino Navarro.

LA LUPA

Por Redacción



Imagen de un contenedor de reciclaje de aceite instalado en la capital.

Las familias aprenderán a reciclar en las plazas

El área de Medio Ambiente, Mantenimiento y Salud del Ayuntamiento de Granada ha organizado unos talleres de reciclaje de aceite dirigidos a padres e hijos que se llevarán a cabo partir de hoy en las plazas de los distintos barrios de la capital, coincidiendo con la implantación del nuevo contenedor naranja en la capital.

Concienciar sobre los beneficios medioambientales del reciclaje del aceite doméstico es el objetivo de esta campaña escolar en la que pueden participar las familias al completo los sábados por la mañana a partir de hoy en la plaza Bib-Rambla (desde las 11:30 a las 14.00 horas).

El concejal de Medio Ambiente, Salud y Mantenimiento, Juan Antonio Mérida, explicó que lo que se pretende es informar al ciudadano de la implantación de un nuevo contenedor de reciclaje e insistir en los perjuicios medioambientales que conlleva el verter el aceite por el fregadero, "ya que recordemos que un litro de aceite contamina 1.000 litros de agua".

Los talleres, con el personaje de Aceitina al frente, se instalarán además en el boulevard frente al Palacio de Deportes del Zaidín (2 de junio), en la plaza Virgen de la Cabeza de La Chana (9), en la plaza 28 de febrero en la zona Norte (16) y

en el parque Federico García Lorca (23).

Los talleres, que tendrán una duración de 2,5 horas, se dividirán en dos espacios. Uno para la elaboración y exposición de jabón a partir de aceite usado, en el que se ofrecerá la receta para fabricar jabón y se expondrán unos paneles informativos con el proceso que conlleva esta elaboración, así como el uso correcto de los contenedores naranjas instalados recientemente en la capital.

El segundo taller será de reutilización de energías limpias, ya que uno de los destinos del aceite es el biodiesel como combustible que no contamina. Esta actividad se enmarca en la celebración este año 2012 del Año Internacional de las Energías Limpias.

En concreto, los niños podrán aprender a fabricar un reloj de sol, empleando materiales recuperados. En este espacio se impartirá además una charla de energías limpias en la que se incluirán prototipos de hornos, cocinas y colectores solares.

FORMACIÓN

El Ayuntamiento granadino organiza talleres para enseñar a reutilizar el aceite

granadahoy.com

Granada Hoy

más y mejor información